

## **BAB V**

### **SIMPUIAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil dari pembahasan dan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis, dapat disimpulkan bahwa jika dilihat dari segi non finansial usaha penggemukan sapi ini dapat dikatakan layak untuk dijalankan karena usaha penggemukan sapi ini telah dijalankan dengan melihat adanya peluang besar pada aspek pasar dan pemasaran. Dengan memilih bakalan sapi secara jeli sesuai dengan standarnya serta telah menggunakan mesin-mesin yang cukup modern. Jika dilihat dari aspek lingkungan, bahwa penggemukan sapi yang ini telah dibuat dengan melihat bagaimana kondisi lingkungan sekitar dengan menjauhi permukiman warga agar tidak terkena polusi dari kotoran sapi dan lain sebagainya.
2. Berdasarkan hasil analisis kelayakan usaha pada penggemukan sapi melalui analisis *Payback Period* (PP) dengan hasil sebesar 14,93, *Net Present Value* (NPV) yang menunjukkan keuntungan bersih yang diterima dalam kurun waktu 5 tahun sebesar Rp. 254.826.144, *Internal Rate of Return* (IRR) dengan hasil analisis sebesar 12,30%, *Net Benefit Cost Ratio* (B/C) dengan hasil analisis sebesar 2,65, *Revenue Cost Ratio* (R/C) dengan hasil analisis sebesar 1,74, dan perhitungan *Break Event Point* (BEP) yang menunjukkan bahwa usaha penggemukan sapi mengalami keuntungan setelah menjual sapi sebanyak 17 Ekor sapi dengan harga minimal Rp. 13.700.000. Dapat disimpulkan bahwa setelah melihat hasil analisis pada aspek finansial usaha penggemukan sapi layak untuk dikembangkan lagi karena dapat menguntungkan bagi pemilik usaha.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil dari penelitian mengenai Analisis Kelayakan Usaha Penggemukan Sapi yang berada di Desa Ganti Mulyo Pekalongan Kabupaten Lampung Timur, maka akan diajukannya beberapa saran sebagai berikut:

1. Agar perusahaan dapat meningkatkan target serta peluang pasar yang lebih luas melalui berbagai media, meningkatkan jumlah sapi yang akan digemukkan, memperhatikan kembali kebersihan dari kandang yang

digunakan untuk usaha penggemukan sapi, dan memperluas kandang dengan melihat lingkungan masyarakat sekitar agar tidak terkena dampak polusi akibat usaha penggemukan sapi yang dijalankan.

2. Agar pemilik usaha dapat terus meningkatkan produksi usaha penggemukan sapi karena usaha penggemukan sapi ini dapat dikatakan sangat menguntungkan.
3. Untuk penelitian selanjutnya agar dapat dapat menambahkan variabel dalam penelitian analisis kelayakan usaha.